
議案に対する質疑

【１２月５日】

発 言 議 員 件　　名　　・　　要　　旨　

6番 1. 議案第４８号　令和５年度羽生市一般会計補正予算(第７号)

野中　一城 議員 1) 歳出　第２款総務費　第３項　第１目戸籍住民基本台帳費 ① 市 民 福 祉 部 長

第１２節委託料　戸籍情報システム等改修委託料

①戸籍情報システム等改修事業の概要について

2) 歳出　第３款民生費　第2項　第１目児童福祉総務費 〃

こども家庭センター開設準備事業

①こども家庭センターの概要について

②どこに設置されるのか（場所・レイアウト）
③備品購入の詳細について

１０番 1. 議案第４８号　令和5年度羽生市一般会計補正予算(第７号)

斎藤 万紀子 議員 1) 歳出　第３款民生費　第２項　第１目児童福祉総務費　 ① 市 民 福 祉 部 長

子育て支援事業　第１２節委託料

こども計画策定業務委託料２７０万円（継続費補正令和6年度含め720万円）

の委託料の内訳、計画策定の概要（目的と位置づけ、スケジュール含む）、

計画内容と策定に向けた調査、策定体制について

2) 歳出　第３款民生費　第３項　第２目扶助費 〃

第１９節扶助費４,８３２万円について

増加世帯数、支援体制、今後の見込みと対応について

2. 議案第５０号　令和５年度羽生市介護保険特別会計補正予算(第１号)

1) 歳出　第１款総務費　第１項　第１目一般管理費 〃

介護保険システム改修委託料352万円について

①システム改修の概要・積算根拠について

②国の制度改正の内容と今後の影響について

3. 議案第５１号　令和5年度羽生市後期高齢者医療特別会計補正予算(第1号)

1) 歳出　第２款後期高齢者医療広域連合納付金 １,２４８万４千円について 〃

県広域連合に納付する医療給付経費の市負担金が増額見込みとのことだが、

その理由と今後の見込みについて

１２番 1. 議案第４８号　令和５年度羽生市一般会計補正予算(第７号)

中島　直樹　議員 1) 債務負担行為　スクールバス運行業務委託について ① 学 校 教 育 部 長
令和7年度から令和１１年度までの5年間の債務負担として2億４１０万円が
計上されている。参考資料１「補正予算の概要」を確認すると小学校３校再
編成により、スクールバス４台運行予定との記載もある。
債務負担の限度額２億４１０万円の算定根拠とスクールバス４台体制とした
詳細について伺う。

市政に対する一般質問

【１２月５日】

発言議員 件　　名　　・　　要　　旨　

８番 1. 公共施設の安全確認について ① 企 画 財 務 部 長

西山　丈由 議員 1) モルタル性の外壁を使用している市内の公共施設について
2) 県内の自治体で外壁の落下という事故が起きたことを受け、羽生市では

緊急的に調査等を行ったか否か
3) 建築基準法第１２条の調査について

4) 最近の定期調査結果について

5) 公共施設の今後の管理・運営について

２番 1. 障がい者支援について ① 市 民 福 祉 部 長

昆　佳子 議員 1) 障害者差別解消法の改正に伴う「つなぐ窓口」の開設について

2) 読み書き（代読・代筆）情報支援員養成について

3) 視覚障がい者のための音声コードの利用促進について

2. 緊急通報システムについて ② 〃

1) 高齢者緊急通報システムの周知について

2) 高齢者緊急通報システムの設置料の補助について

      議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
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１番 1. 学校再編成によりその他の学校の教育環境の整備について ① 学 校 教 育 部 長

小林　誠弥 議員 1) 今後の校舎大規模改修の実施予定について

2) 校舎老朽化により適度な改修工事の実施について

3) 特別教室へのエアコン設置予定について

【１２月６日】                                 

発言議員 件　　名　　・　　要　　旨　

１０番 1. 医療的ケア児支援の現状と課題 ① 市 民 福 祉 部 長

斎藤 万紀子 議員 1) 医療的ケア児支援の現状

①支援の連携体制

②研修の進捗状況

③第２期障がい児福祉計画の目標達成について

2) 災害時の避難や受入れ態勢について

①福祉避難所における電源確保

②羽生総合病院での受入れは

3) 日常生活用具の申請について

①申請品目の拡大について

②医師の診断書の提出について

2. 小中学校における継続的な生理用品の設置について ② 学 校 教 育 部 長

1) 現在の状況

2) 設置の成果

３) 今後の方針

9番 1. 金融リテラシーの向上について

増田　敏雄 議員 1) 学校における金融教育の取組について ① 学 校 教 育 部 長
2) 金融リテラシー向上のために市民や職員への研修やセミナー等の実施の

可能性について
② 市 民 福 祉 部 長

2. 令和５年度の全国学力調査について ③ 学 校 教 育 部 長

1) 羽生市の教科別平均正答率について
2) 特に羽生市の英語の正答率の現状とその対策について

3. 三田ヶ谷小学校・村君小学校の学童保育室の現状と学校再編成後における
学童保育室の対応について

④ 市 民 福 祉 部 長

５番 1. 自家用有償旅客運送について ① 総 務 部 長

小野田 和男 議員 1) 市内公共交通の課題と今後について（土曜日運行の検討）

2) 自家用有償旅客運送の活用について（京丹後市の事例に学ぶ）

３番
川田　真也　議員

1. 学校での性的指向及びジェンダーアイデンティティの多様性に関する国民の
理解の増進に関する法律の対応について

① 学 校 教 育 部 長

1) 羽生市のLGBT教育と課題

2) 教職員のLGBTへの理解度と知識

3) 学校現場でのLGBTへの取組
4) 学校一丸となって相談しやすい環境づくりの現状

11番 1. 消防の広域化について ① 消 防 長

柳沢　暁　議員 1) 埼玉東部消防組合消防局との比較について

※救急車の平均到着時間や財政負担等

２) 埼玉東部消防組合消防局の当初と現在について

※広域化により拠点数や人員削減等の状況等、どう変わったのか。

　 近年では宮代町の中島出張所が廃止された。

３) 単独と広域のメリット、デメリットについて

４） 今後の方向性について

2. 帯状疱疹の予防接種費用助成事業の創設について ② 市 民 福 祉 部 長

１) 帯状疱疹の予防接種助成事業が広がっている状況について

※8/24時点で全国では２７３自治体、埼玉県１５自治体で実施

２) 帯状疱疹予防接種の費用対効果は概ね良好と判断されていることについて

３) 帯状疱疹の予防接種費用助成事業創設の見解について
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【１２月７日】

発言議員 件　　名　　・　　要　　旨　

１３番 1. 教員の働き方改革について ① 学 校 教 育 部 長

島村　勉　議員 1) 教員の勤務時間について

①働き方改革に取り組んだ成果について

2) 部活動指導員制度について

①これまでの検討の状況について

②今後の方針について

3) 働き方改革における指針・方針等について

①国・県・羽生市の指針・方針等の違い、羽生市独自の取組について

②羽生市の教員の働き方改革のさらなる今後の推進について

2. 観光協会の自主自立について ② 経 済 環 境 部 長

1) 観光協会の事業内容の詳細及び補助金3,000万円の内訳について

2) 自立するために採算がとれる事業について

3) 夏祭り等を事業費補助ではなく観光協会補助にする理由について

4) 観光プロモーション課の今後について

5) 観光協会の自主自立の見解について

１２番 1. 消防行政について ① 消 防 長
中島　直樹　議員 1) 消防団員の自動車中型免許取得の援助

2) 職員の綱紀保持について
3) 救急搬送の現状と課題について
4) 広域化の可能性について

７番 1. 羽生市の獣害等について ① 経 済 環 境 部 長

田口　さとる 議員 1) 獣害・虫害の現状（人的・物的損害）について
2) 原因究明・対策について（血清、解毒剤、対応可能病院の把握等）
3) 今後の対応について

2. 市内ナイター設備について ② 生 涯 学 習 部 長
1) 市内ナイター設備の利用状況、設備の現状について
2) 今後予想される維持管理、修繕について
3) 撤去、縮小の可否

６番 1. 空き家等対策の推進について ① 経 済 環 境 部 長

野中　一城　議員 1) 羽生市の住宅土地統計調査等における空き家の結果・分析について

①住宅土地統計調査の過去３回分の総住宅数と空き家数の推移について

②住宅土地統計調査の分析について

③環境課で実施した空き家調査の結果・分析について
2) 相談件数及び主な相談内容について
3) 空き家等の発生予防・適正管理対策について
4) 不適切な管理状況の空き家等の緊急措置について
5) 空き家・空き地バンクの登録件数・契約件数について
6) 空き家・空き地の利用促進について
7) 課題解決に向けた今後の取組について

１４番 1. 羽生市の発展に向けて ① ま ち づ く り 部 長

丑久保 恒行 議員 1) 主要幹線道路沿いの開発の現況について

①国道１２２号バイパス沿いの現況について

②国道１２５号沿いの現況について

③南部幹線道路沿いの現況について

④その他の道路沿いの現況について

２) 主要幹線道路沿いの開発における雇用の創出及び市税の影響について

３) 今後の進展に向けての施策について
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